

VOUS NE RISQUEZ RIEN

du COVID ni des autres VIRUS SI...

... SI VOUS ÊTES EN BONNE SANTÉ...

... dirait Monsieur de Lapalisse, bien sûr ! Mais ce n'est pas suffisant, car il faut s'entendre sur ce que veut dire « *être en bonne santé* » dans le cas où ce fameux virus ou un de ses « *collègues* » arrive en grand nombre sur vos muqueuses respiratoires ou oculaires, ou digestives ou sexuelles. Si l'on entend « *être en bonne santé* » simplement le fait de « *ne pas être malade* », comme le dit la Médecine Scientifique moderne, la fameuse et catastrophique E. B. M. « *Médecine Basée sur des Preuves* », alors notre sous-titre est faux ! Il ne suffit pas d'être en bonne santé.

... SI VOUS AVEZ LA BONNE « VIBRATION »...

Alors là, c'est déjà mieux ! Si votre « *être entier* » est dans l'harmonie, que vos yeux, votre peau, vos muscles, vos os, vos dents, votre cœur, vos poumons, votre foie, votre cerveau et tous vos organes répondent à toutes leurs fonction, et qu'ils forment un ***ensemble « musical » cohérent*** en votre personne, alors vous serez un être humain normal. Vous vivrez normalement au milieu des autres hommes. Vous pourrez connaître les joies et les difficultés de tout un chacun. Quel que soit votre âge, votre taille, votre sexe, la couleur de votre peau, votre métier, votre éducation, l'endroit où vous habitez, vous aurez « *la bonne vibration* », ou plutôt « *les bonnes mélodies de la vie* », ce qui vous tiendra éloigné des atteintes de la maladie, quelle qu'elle soit. Il faut donc « un mental » et « un physique » qui aillent bien ensemble. L'avenir nous montrera ***des appareils tout simples***, qui remettront de l'harmonie dans les mélodies électromagnétiques émises par notre corps entier, pour nous relancer sur une trajectoire de santé qu'il faudra entretenir par corrections alimentaires et comportementales évidemment. La vie est dynamique. Tout change et se transforme dans une marche en avant que seule la mort peut arrêter, pour un individu comme pour un peuple.

... SI CE N'EST PAS VOTRE CAS, PAR OCCASION...

Si vous avez habituellement la « *bonne vibration* », si vous êtes en bonne santé, mais que vous avez une « *mauvaise passe* », une période de surmenage, de stress, de contrariétés, que vous ayez pris froid...etc. alors l'arrivée du virus sur vous déclenchera « *la bagarre* ». Vous allez tousser, avoir de la fièvre, de la transpiration, des frissons, mal de tête, vous sentir anéanti, et *le Covid* provoquera chez vous *la Covid* qui ressemble à la grippe, avec quelques variantes selon les individus. Chez certains, c'est la diarrhée, chez d'autres, ce sont des raideurs et douleurs musculaires, la perte de l'odorat, la baisse de l'oxygène dans le sang, et d'autres caractéristiques que l'on constatera avec le temps. Mais si vous êtes habituellement « ***dans la bonne vibration de la vie*** », vous guérirez comme pour la grippe, et sans séquelles. Maintenant, si « *votre médecin* » ou le fonctionnaire du dispensaire qui le

remplace, a cru bon de vous donner des remèdes chimiques qui cassent les réactions naturelles du corps, antibiotiques, antalgiques, anti-inflammatoires... etc. il faut vous attendre à « *des séquelles* ». Et ce sont des toux, des fatigues, des respirations difficiles...etc. et peut-être un « COVID LONG ».

... SI CE N'EST PAS VOTRE CAS, MAIS HABITUEL...

C'est à dire, si vous avez une « **maladie chronique** » prise en charge par la « *bonne chimie* » de Big Pharma, alors vous devez prendre quelques précautions. (*Jetez un œil sur l'opuscule : « Entrée en Maladie », au Chapitre « Secourir est essentiel ».*) D'abord, les « gestes barrière » c'est pour vous. Le confinement, c'est moins sûr, car le virus adore les endroits confinés ! Le masque, et le gel, c'est pour vous et ceux qui vous entourent, pendant tout le temps de l'épidémie. En respectant tout cela, vous n'avez fait que la moitié des choses qu'il vous faut faire pour surmonter l'attaque du virus sans dégâts pour votre santé et risque pour votre vie. Le diabète, l'obésité, le cancer, la tension artérielle, la polyarthrite, l'asthme, la dépression, la colite et toutes les maladies chroniques

affaiblissent votre énergie vitale !

C'est normal ! Et les traitements chimiques en rajoutent pour la tirer vers le bas et handicaper le travail de votre système immunitaire. Alors attention !

LES PRÉCAUTIONS DU CHRONIQUE !

Si les gens qui vous sont chers font partie du fameux « **Boom des Maladies Chroniques** » qui enfle en ce début de XXI^e Siècle, ou si vous-mêmes en faites partie, il faut veiller à l'autre moitié de ce qu'il faut faire pour affronter victorieusement « Le Covid ».

1. Il faut d'abord mettre en place le régime Seignalet, en suivant les recommandations alimentaires de l'auteur, et en considérant les modes d'application détaillés dans les plaquettes du site. Cela n'aura pas d'effet rapidement mesurable sur votre résistance immédiate au virus, mais transformera lentement votre « *Terrain* », pour vous donner un nouvel équilibre, qui améliorera puis fera peut-être disparaître la maladie chronique elle-même.
2. Dans l'immédiat, il faut écarter tous les produits chimiques de votre alimentation, sauf ceux qui sont indispensables à la prise en charge de votre maladie chronique, selon les indications de votre médecin, ou du spécialiste qui vous suit. Ne buvez que de l'eau plate du robinet reposée, sans la moindre goutte d'alcool ! (*Hors épidémie, vous pourrez prendre une quarantaine de gouttes de bon vin rouge par repas, après le fromage « fait » que vous préférez.*) Avec tout cela, la principale mesure de protection « contre le virus » (*selon la scandaleuse expression journalistique imposée par une dialectique en biais*), sera de faire un supplément régulier de Vitamine C. Pour être efficace, ce supplément doit s'étaler par petites quantités tout le long de la journée. Le matin, on peut prendre la vitamine sous forme d'extrait d'Acérola, de Cynorrhodon ou d'Hippophaé, car ces formes ont un effet dopant qui peut perturber le sommeil si on les prend le soir. Et tout le long de la journée, jusqu'au soir au souper, la forme la mieux adaptée est la poudre hygroscopique d'Acide Ascorbique tamponné, une à deux demi-cuillers à café rases dans une bouteille de 300 ou 500 ml bouchant bien. On boit par petites gorgées, en on n'en garde pas pour le lendemain.

(Hors besoin urgent, la vitamine C en poudre tamponnée, se prend à jours alternés, et par cures d'une à deux semaines.) La dénomination commerciale que nous connaissons est « C-Salts ». Peut-être en connaissez-vous d'autres ? N'oubliez pas que vous devez avoir une urine abondante et claire.

3. En même temps, vous devez penser à ce que les médias ne disent pas, ou ont commencé à évoquer du bout des lèvres après des mois d'épidémie :

Il faut ***respirer du bon air.***

(Mais sans prendre froid !) Considérez que l'air que vous respirez en circuit fermé dans votre masque, n'est pas le meilleur ! Vous pouvez trouver de petits appareils fabriqués en France, qui font passer l'air de vos locaux d'habitation, dans un fort rayonnement Ultraviolet, qui détruit virus et bactéries en suspension aérosol. Il existe aussi des huiles essentielles naturelles en pharmacie qui aseptisent l'air de votre chambre, un procédé moins puissant mais plus agréable.

Oscar Glutenberger-2021-2025.

***LES MESURES COLLECTIVES LES PLUS EFFICACES
ET LES MOINS ONÉREUSES POUR PROTÉGER LA
POPULATION VICTIME D'UNE
« GUERRE BIOLOGIQUE »,
SERAIT, À NOTRE AVIS, L'ASEPTISATION DE L'AIR
DES LIEUX PUBLICS CONFINÉS, GRANDS MAGASINS,
MÉTRO, BUREAUX, AÉROPORTS, SALLES
D'ATTENTE... etc.***

(En attendant l'ère des mélodies électromagnétiques !)

Peut-être serez-vous intéressé par d'autres documents du site ?

- **AUJOURD'HUI ET DEMAIN** : *(Vérités médicales.)* – Tous les soignants doivent se préserver de l'Esprit Calamiteux, qui attribue au virus la responsabilité de la COVID ou de la GRIPPE.

[https://projet-oscar.org/FR WEB/FR/Page.awp?P1=aujourd'hui et demain](https://projet-oscar.org/FR_WEB/FR/Page.awp?P1=aujourd'hui%20et%20demain)

- **SCIENCE CONTRE MEDECINE** : *Après l'échec de la FIV « scientifique », le traitement classique du terrain de la personne permet une grossesse.*

[https://projet-oscar.org/FR WEB/FR/Page.awp?P1=science contre medecine](https://projet-oscar.org/FR_WEB/FR/Page.awp?P1=science%20contre%20medecine)

- **SCIENCE ET MEDECINE** : *L'Homéopathie est très attaquée sur les médias.*

[https://projet-oscar.org/FR WEB/FR/Page.awp?P1=science et medecine](https://projet-oscar.org/FR_WEB/FR/Page.awp?P1=science%20et%20medecine)

- **SCIENCE MISERABLE** : *Il faut rendre aux Médecines hippocratiques leurs moyens, et aux Universités la possibilité de les enseigner.*

[https://projet-oscar.org/FR WEB/FR/Page.awp?P1=science miserable](https://projet-oscar.org/FR_WEB/FR/Page.awp?P1=science%20miserable)

- **SCIENCE SCIENCE** : *Le Médecin moderne ne peut être poursuivi en justice, s'il a agi « conformément aux données actuelles de la science ».*

[https://projet-oscar.org/FR WEB/FR/Page.awp?P1=science science](https://projet-oscar.org/FR_WEB/FR/Page.awp?P1=science%20science)

- **ZERO ALCOOL 3** : *Absolument indispensable à la guérison d'une maladie chronique.*

[https://projet-oscar.org/FR WEB/FR/Page.awp?P1=zero alcool3](https://projet-oscar.org/FR_WEB/FR/Page.awp?P1=zero%20alcool3)